

Humanistische Union

Wie können BürgerInnen beim Regierungshandeln mitbestimmen?

Der Referent bezog sich im Wesentlichen auf seine Publikation

"Der Griff nach dem Plebiszit - Verfassungsrechtliche und verfassungspolitische Probleme der konsultativen Volksbefragung", die er zusammen mit Professor Dr. Arne Pautsch verfasst hat.

Sie wurde veröffentlicht in: "Neue Zeitschrift für Verwaltungsrecht – Extra In Zusammenarbeit mit der Neuen Juristischen Wochenschrift",

Ausgabe 10, 2014, Seite 1–8, 33. Jahrgang 21. Mai 2014.

Sie finden den Text unten unter "Dateien"

<https://suedbayern.humanistische-union.de/veranstaltungsberichte/2014/wie-koennen-buergerinnen-beim-regierungshandeln-mitbestimmen/>

Abgerufen am: 27.04.2024